

PlantaDoce.

Entorno

El exceso de mortalidad en la Unión Europea aumenta un 10% en el primer trimestre

En 2021, la tasa ha comenzado a descender respecto a los meses de 2020 con alzas del 16% en enero y 5% en febrero, pero en marzo ha vuelto a repuntar hasta el 9%.

PlantaDoce
12 may 2021 - 12:03



El exceso de mortalidad en la Unión Europea (UE) continúa alto. En 2021, el exceso de mortalidad de la UE ha descendido en los dos primeros meses respecto a los periodos precedentes con alzas del 16% en enero y del 5% en febrero, aunque **en marzo la tasa registró un ligero aumento hasta el 9%** respecto al mismo periodo de 2020.

Por tanto, **el exceso de mortalidad en la UE aumentó un 10% en el primer trimestre de 2021**. Aunque el porcentaje continúa alto, es notablemente inferior al incremento de hasta el 41% experimentado en noviembre de 2020.

Entre enero de 2020 y marzo de 2021, la UE registró dos ciclos completos de exceso de mortalidad: el primero entre marzo o y mayo de 2020, **alcanzando una tasa de exceso del 21,1% en abril**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-exceso-de-mortalidad-en-la-union-europea-aumenta-un-10-en-el-primer-trimestre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, y el segundo entre agosto de 2020 y febrero de 2021, en el que la tasa fue del 40,6%.

En noviembre de 2020 se registró la tasa del exceso de mortalidad más alta, con un alza del 40,6%

El estudio examina la evolución del número de muertes que ocurrieron cada mes en la Unión Europea y los países de la Asociación Europea de Libre Comercio en comparación con una línea de base del número promedio de muertes para un mes particular durante cuatro años, de 2016 a 2019.

A finales de 2020, se registraron 545.000 muertes adicionales en la Unión Europea en comparación con la media del periodo 2016-2019. Teniendo en cuenta que enero y febrero de 2020 tuvieron un salto negativo, **de marzo a diciembre de 2020 el exceso de mortalidad alcanzó las 580.000 muertes.**